

Begründung:

Der Künstler Thorsten Schütt, der zurzeit eine Skulptur auf dem städtischen Grundstück Bahnhofstraße/ Ecke Oldenburger Straße ausstellt, hat angefragt, ob die Stadt Schortens sich am nächsten Bildhauersymposium 2010 beteiligen möchte. Dieses findet alle 3 Jahre statt und verfolgt einen SkulpTour-Wegeplan im Bereich Weser-Ems, auf den Skulpturen im Rahmen einer Dauer-Leihausstellung aufgestellt werden. Hierfür gewährt die jeweilige Kommune einen finanziellen Zuschuss von 1.000 Euro.

Aus der anliegenden Kopie ist ersichtlich, dass Schortens bislang noch nicht „Station“ im SkulpTour-Wegeplan ist. Da jedoch zahlreiche Skulpturen u. a. die Menkestraße säumen, ist eine Beteiligung an dem Projekt aus Sicht der Verwaltung wünschenswert. Es wird daher vorgeschlagen, Herrn Schütt eine Beteiligung am Symposium 2010 zu signalisieren und die Haushaltsmittel zu gegebener Zeit bereitzustellen.